



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
OFICINA RRPP



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 0009-2014-GR.CAJ/DRE/OF IMG.RR.PP.C

Control de glucosa a trabajadores de la Dirección Regional de Educación Cajamarca se realizó con gran éxito

- *Así se inicia una serie de campañas para prevenir enfermedades en trabajadores de la administración pública*

Gracias al convenio entre la dirección Regional de Educación y la dirección de ESSALUD II Cajamarca se realizarán actividades preventivas en salud para los trabajadores de la DRE-Cajamarca con el fin de descartar problemas de salud mediante la identificación del síndrome metabólico, signos, síntomas y factores de riesgo que predisponen al ser humano a la manifestación de la diabetes en el futuro. El viernes empezaron las actividades con la toma de muestras sanguíneas a un grupo de trabajadores y para el segundo grupo será el día el día de hoy lunes 10 de febrero.

El Dr. Edwin Martínez Gallardo encargado de la oficina de Bienestar de Personal expresó: “Estas actividades se desarrollarán durante todo el año. Tendremos charlas informativas en el auditorio de la DRE – Cajamarca dirigidas a todo el personal con la finalidad de sensibilizarlos referente a la presión arterial, la diabetes, la artritis, sida, enfermedades comunes como gripes y enfermedades de tipo nutricional como la obesidad; todo esto para mantener una cultura en salud”.

Se conoció también que desarrollarán una campaña de vacunación contra la hepatitis B en coordinación con el Ministerio de Salud, los trabajadores recibirán tres dosis, la primera en este mes, la segunda dos meses después y la última dosis cuatro meses después de la primera.

Cajamarca, 07 de Febrero del 2014

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS

Se Agradece su Difusión.